

Allgemein (!)

Die Hausfreizeiten finden im Haus des Islam statt. Im HDI haben wir über 30 Betten. Allerdings müsst ihr Kissen und Decken selber mitnehmen. Als Alternative könnt ihr auch einen Schlafsack mitnehmen. Der **Matratzenbezug** muss in beiden Fällen immer mitgenommen werden!

Hin und wieder wandern oder spazieren wir, z.B. durch den Wald. Bitte nehmt daher festes Schuhwerk mit, welches schmutzig werden kann. Zudem braucht ihr ordentliche und angemessene Gebetskleidung.

Achtet bitte generell auf angemessene Anziehsachen, die sich im islamischen Rahmen bewegen. Zu kurze Hosen oder Oberteile sind z.B. nicht geeignet.